

Umfrage zur Impfbereitschaft gegen Corona

Beitrag von „shells“ vom 1. Februar 2021 21:04

[Zitat von Roswitha111](#)

Ich frag mich wirklich, ob ich das möchte.

Meint Ihr, man kann sich dann trotzdem im Herbst mit einem der anderen Impfstoffe nochmal impfen lassen?

Mir ist ein geringerer Schutz deutlich lieber als keiner, aber ich hätte dann trotzdem gerne noch die Option auf einen besseren Schutz zu einem späteren Zeitpunkt.

Das ist auch mein Plan. Durch den Lehrerstatus ist man ja eine Gruppe früher "dran" als der Rest, und wsl wird dann AZ verimpft werden. Nehme ich sofort, aber, wenn es so klappt wie modelliert und bis Ende drittes Quartal ausreichend Impfstoff für alle vorhanden ist, wäre mein Wunschimpfstoff BionTech (v. a., weil er auch an die Varianten angepasst werden kann und hoffentlich bis dahin auch ist, wenn die Lage sich verändert).

Mir sind 50 Prozent aber erstmal genug - bei der Grippeimpfung ist es ja auch nicht mehr. Außerdem ist die Datenlage ja auch nicht so ganz klar - kann auch sein, dass der Schutz deutlich höher ist. Es geht ja nicht nur um die Anzahl der Antikörper, sondern generell um die Immunantwort - und die kann man nicht so deutlich messen. Ich vertrau da in Oxford.